

Report

INFORMATIONEN DES RESSORTS EINWOHNERDIENSTE



April 2025



Hundewesen

An der Tagung der Leiter/-innen Einwohnerdienste hatten wir ein spannendes Referat von Peter Mettier und Chantal Häusermann über das Hundewesen. Die angesprochenen Vorlagen sind mittlerweile im internen Bereich auf der VTG-Homepage aufgeschaltet (benötigt ein Login – falls dies nicht bekannt ist, bitte an das Sekretariat des VTG wenden).

Das Merkblatt befindet sich aufgrund der bevorstehenden Änderungen im Hundegesetz und der dazugehörigen Verordnung in Revision. Die Arbeitsgruppe trifft sich diesbezüglich im April/ Mai 2025. Das angepasste Merkblatt wird versendet, sobald klar ist, ab wann die Gesetzesänderungen in Kraft treten.

Wichtig! Stand April 2025: Es ist immer noch das alte Hundegesetz in Kraft! Es gelten die Bestimmungen gemäss diesem Gesetz und der dazugehörigen Verordnung.

Neue Guideline zur Abgrenzung von Kollektiv- und Privathaushalten

Wir wurden von der Staatskanzlei Thurgau informiert, dass das Bundesamt für Statistik die neuen Guidelines zur Abgrenzung der Kollektivhaushalte veröffentlicht hat.

Die Guidelines sind auf der Homepage des Bundesamtes für Statistik unter [bfs.admin.ch](https://www.bfs.admin.ch) unter Register – Personendaten – Registerharmonisierung – Haushaltsart zu finden.

Bei Unklarheiten oder Anmerkungen melden Sie sich gerne bei uns, damit allfällige Abgrenzungen für den Kanton Thurgau erarbeitet oder überprüft werden können.

Personelles Ressort EWD

Vanessa Eisenlohr verlässt das Ressort Einwohnerdienste, weil sie der wohl schönsten Herausforderung im privaten Bereich entgegentblickt. Vanessa wird Mama! Sieben Jahre hat sich Vanessa für das Ressort Einwohnerdienste eingesetzt und mit viel Engagement und Herzblut eingebracht. Nachdem sie einige Jahre Mitglied war, übernahm sie im Juni 2023 den Ressortvorsitz. Herausforderungen nahm sie stets an und so meisterte sie auch das Amt des Ressortvorsitz mit Bravour! Wir verlieren mit ihr eine sehr kompetente, hilfsbereite, strukturierte Person im Ressort. Sie führte stets ruhig und gewissenhaft durch die Sitzungen und behielt auch in stressigen Situationen einen kühlen Kopf. Ihre Einschätzungen, Ideen und Inputs haben viel bewirkt und verändert.

Für die neue Herausforderung und für die kommende spannende Zeit, wünschen wir Vanessa nur das Beste!

Wir danken Vanessa von Herzen für all die Jahre grossartiger Mitarbeit in unserem Ressort.

Nächste Ressortsitzung

Die nächste Ressortsitzung findet am Dienstag, 12. August 2025 statt.